



▶ 21 Marzo, 2016

# Critican los 'microracismos' y el 'antigitanismo'

▶ Hoy se celebra el Día Internacional para la Eliminación de la Discriminación Racial

EFE MADRID

■ Con motivo del Día Internacional para la Eliminación de la Discriminación Racial que se celebra hoy, diversas asociaciones han criticado los «microracismos» y el «antigitanismo» que están presentes todavía en nuestra sociedad y han abogado por prevenir y combatir los delitos de odio.

Este Día, que se celebra a inicia-

tiva de las Naciones Unidas desde 1966, está dedicado en esta ocasión a los Desafíos y logros de la Declaración y Programa de Acción de Durban (Sudáfrica) de 2001, que supuso el marco más integral de lucha contra el racismo.

Sin embargo, desde varias ONG y asociaciones se ha recordado en diversos comunicados que esta lacra sigue estando presente en nuestra sociedad y supone un grave problema para la convivencia.

Desde la Fundación Secretariado Gitano se ha destacado que «el antigitanismo está fuertemente arraigado en todos los países de Europa, incluyendo España» y el

**El Secretariado Gitano destaca que el antigitanismo «está fuertemente arraigado en todos los países de Europa»**

pueblo gitano «sigue siendo objeto de discriminación, hostilidad, e incluso es víctima a menudo de delitos de odio».

Ha recordado «los lamentables incidentes ocurridos recientemente en la Plaza Mayor de Madrid por parte de seguidores del equipo de fútbol PSV Eindhoven contra un grupo de mujeres gitanas en situación de extrema vul-

nerabilidad social».

Además, ha asegurado que en España sigue siendo frecuente que personas de etnia gitana se vean discriminadas en procesos de selección de empleo, en la concesión de créditos o préstamos, en algunas escuelas, en el acceso a la vivienda, a la salud y a otros servicios. Similar opinión ha sostenido Red Acoge, que cree que si bien la sociedad española es cada vez más consciente de que vivimos en un contexto diverso, actividades como alquilar una vivienda o acceder a determinados trabajos «pueden estar impregnados de conductas discriminatorias».